
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 16.01.2014

Top 4 Bestätigung der Niederschrift vom 24.09.2013

Die Ausschussmitglieder werten den Stand der Abarbeitung der Anregungen aus 
dem letzten Protokoll aus:

Der Neumann erkundigt sich, ob sich die Situation am IGLO-Standort Gebhardstraße 
gebessert hat.

Herr Erdmann, als Anwohner, teilt mit, dass es momentan zufriedenstellend ist. 

Herr Neumann informiert, dass im Bereich der Kita die Hecke gepflanzt wird. Hierzu 
fand eine Begehung mit Herrn Prahler statt. 
Zu der Kastanie von Herrn Gödel teilt er mit, dass dieser sich mit Herrn Prahler ver-
ständigen soll. 
Die Arbeiten am Sühnestein in Santow konnten im letzten Jahr nicht mehr ausge-
führt werden.

Herr Krause möchte genaue Preisangaben zu biologisch abbaubaren Hundekot-
tüten. 

Die Niederschrift vom 24.09.2013 wird von den Ausschussmitgliedern mit 8 Ja-Stim-
men und einer Enthaltung gebilligt. 


